

# Une journée pour découvrir la raquette



**Le groupe de moyens entame un parcours de 6 km avec un dénivelé de 200 mètres.**

La 11<sup>e</sup> journée nationale de la raquette se déroulait dimanche 15 janvier. Et Sallanches n'était pas en reste. À cette occasion avait été organisée une journée de découverte. Les organisateurs étaient l'Association "Vivre à Vouilloux" en partenariat avec l'office de tourisme et le comité départemental de la randonnée pédestre. Une journée entièrement gratuite. Rendez-vous était donné à 9 heures sur le Pré de Foire où du vin chaud

attendait les randonneurs. Trois parcours étaient proposés : débutants, moyens ou confirmés. Les 170 inscrits ont été répartis en trois cars pour un acheminement vers le site de Nant-Cruy. Le soleil étant au rendez-vous après quelques brumes matinales, ce fut une journée particulièrement conviviale. Encadrés par des animateurs brevetés, les randonneurs étaient en parfaite sécurité.

Une journée festive bien sympathique.

**SYLVIANE GAY**



**Pause casse-croûte face au Mont-Blanc sous un chaud soleil, sur le site de Nant-Cruy.**

